

Neue Trikots für die Schwerathleten des Stemmclubs

Unter dem Slogan „Gemeinsam zum Erfolg“ sorgte die selbstständige Vermögensberaterin Manuela Simons für ein neues Outfit der Bavaria-Kraftsportler.

Der Stemmclub Bavaria, der mit zahlreichen Athleten nicht nur auf nationaler Ebene mitmisch, sondern immer wieder Erfolge bei Welt- und Europameisterschaften vermeldet, muss ohne jegliches Sponsoring auskommen.

Kraftdreikampf-Chef Richard Rinder, dem das inhomogene Erscheinungsbild der Bavaria-Kämpfer bei öffentlichen Auftritten schon lange ein Dorn im Auge war, fand in der unter dem Dach der „Deutschen Vermögensberatung“ agierenden Manuela Simons eine aufgeschlossene Kooperationspartnerin.

Pünktlich zur Eröffnung des 30. Internationalen Kreuzheberturniers „Bavaria-Cup“ übergab Manuela Simons die in blau gehaltenen Trikots an Abteilungsleiter Richard Rinderer und 1. Vorsitzenden Rainer Brandlmeier.

Beflügelt dadurch zeigten sich die neuen „Blauhemden“ des Stemmclubs beim sportlichen Wettstreit in Topverfassung und bedankten sich mit dem Frauen-Gesamtsieg, drei Klassensiegen, Platz zwei in der Frauen-Mannschaftswertung und drei weiteren internationalen Medaillen auf ihre Weise.

Dr. Karl Greiner



Vermögensberaterin Manuela Simons übergibt Abteilungsleiter Richard Rinderer die Trikots